

Et si je donnais une heure par mois pour aider un voisin ?

Chacun d'entre nous peut le faire !

Inscrivez-vous sur
paysdemormal.lheurecivique.fr



Une heure par mois ? Chacun d'entre nous peut le faire !



1 Vous vous **inscrivez** sur le site paysdemormal.lheurecivique.fr ou remplissez ce tract et déposez-le dans votre mairie.

2 Nous vous invitons à une **visio de présentation du dispositif**.

3 Nous vous proposons un **court entretien** téléphonique.

Deux façons d'agir, soit de manière organisée en fonction des **besoins des associations**, soit de manière individuelle vis-à-vis de votre **voisinage**.

4 Une ou deux fois par an, nous pourrons **nous retrouver de manière conviviale** pour nous connaître et partager nos expériences.

*Je compte sur vous.
Merci de tout cœur !*

Guislain CAMBIER

Président de la communauté de communes du Pays de Mormal

Une initiative de



03.27.27.96.12

contact@voisinssolidaires.fr

Inscrivez-vous sur le site paysdemormal.lheurecivique.fr ou remplissez ce tract et déposez-le dans votre mairie.

Prénom et Nom _____

E-mail _____

Adresse _____ Code Postal _____

Ville _____

Téléphone _____

En transmettant ce formulaire, vous acceptez que les données communiquées soient traitées et exploitées par l'association « Voisins Solidaires - l'Heure Civique » à des fins d'information et de communication. Vous acceptez également que vos coordonnées soient transmises à votre mairie, votre département ou votre région s'ils sont partenaires de notre programme « l'Heure Civique », uniquement pour vous informer des actions de solidarité et de vous proposer celles proches de chez vous.